
La vita è bella…non dimentichiamolo mai… 

 

In occasione della Giornata della memoria 

tutte le classi della nostra scuola 

si sono recate al cinema Odeon 

per vedere  “ La vita è bella “ , 

un film bellissimo 

e nello stesso tempo anche triste ed emozionante 

che ci ha fatto riflettere sul dramma dello sterminio degli ebrei. 

 

 

 





 

 

 

 

Il film di Roberto Benigni ci ha fatto ridere,  

ma soprattutto riflettere molto 

su un dramma avvenuto tanto tempo  fa… 

 



 

 

E’  nostro dovere e nostro diritto 

conoscere…non dimenticare… 

quello che è avvenuto  

e nello stesso tempo  

ricordare sempre che … 

 

 

 LA VITA E’ BELLA !!! 
 

 

 


